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люди дела

Второй десяток лет еже-
годно руководители стро-
ительных организаций 
региона проводят отчётно-
выборном собрании нП 
Союз строителей киров-
ской области. 

Не стал исключением и 
этот год. 13 марта корифеи 
строительного комплекса 
и их коллеги встретились в 
конференц-зале нового ад-
министративного здания 
ОАО «Кировводпроект». 
Среди гостей собрания при-
сутствовали глава города Ки-
рова Владимир Быков, глава 
департамента строительства 
и архитектуры Кировской 
области Вадим Перминов, 
старший вице-президент 
ВТПП Юрий Исупов. 

Дела и цифры 
впечатляют

В отчётном докладе пред-
седатель Союза строителей 
Игорь Вохмянинов подчер-
кнул, что совместная работа 
с органами власти всех уров-
ней дала неплохие резуль-
таты. Так, в 2012 году объём 
строительных работ вырос в 
фактических ценах на 23,2%, 
а индекс физического объё-
ма составил 111,6%. Введено 
в эксплуатацию свыше четы-
рехсот тысяч квадратных ме-
тров жилья, что практически 
соответствует уровню про-
шлого года. Вятская земля 
приросла 1349 жилыми до-
мами, большинство которых 
построено по энергосбере-
гающим технологиям. Уве-
личены объёмы дорожного 
строительства, производство 
бетона и железобетона, вы-
росла и добыча нерудных ма-
териалов. 

Напряжённая работа в 
депутатских комиссиях ад-
министрации города Киро-
ва, президиуме ВТПП, За-
конодательном собрании, 
коллегии департамента 
строительства и архитекту-
ры Кировской области дав-
но стала нормой для членов 
правления Союза строите-
лей. Мнение профессио-
налов  стройкомплекса не 
остаётся без внимания. Так, 
в прошлом году по их ини-
циативе Заксобранием об-
ласти и Российским Союзом 
строителей в Госдуму были 
направлены предложения 
о переносе на год срока на-
чала действия положения 
бюджетного кодекса РФ об 
оплате за проезд транспорт-

ных средств грузоподъёмно-
стью свыше 12 тонн. Причём 
эта проблема, была поднята 
кировчанами и на конфе-
ренции СРО Приволжского 
округа и поддержана всеми 
её участниками. После чего 
к решению вопроса подклю-
чились законодатели ре-
гионов. Общими усилиями 
поправка Государственной 
думой была принята и взи-
мание платы за проезд боль-
шегрузного транспорта нач-
нётся с 1 января 2014 года.   

Первоочередная задача 
Союза строителей - отстаи-
вание интересов и законных 
прав участников строитель-
ного комплекса, в том числе 
и при формировании тари-
фов на услуги ресурсоснаб-
жающих организаций: члены 
правления активно участво-
вали в совещаниях рабочих 
групп с работниками энер-
госнабжающих предприятий 
после чего тарифы утвержда-
лись администрацией города 
Кирова. Благодаря этому ны-
нешняя стоимость подклю-
чений к сетям осталась на 
уровне 2012 года. А ведь это 
победа не только строитель-
ных организаций, но и всех 
жителей Кировской области: 
впервые в новейшей истории 
родился фактор сдерживания 
роста стоимости квадратного 
метра.    

Чтобы строить 
быстрее

Одним из приоритетных 
направлений деятельности 
Союза строителей является 
участии его членов в реали-
зации программы жилищно-
го строительства. На фирмы 
Союза приходится львиная 
доля ежегодно возводимых 
жилых домов области. Но на 
пути удовлетворения потреб-
ностей кировчан в добротных 
квартирах строителям при-
ходится преодолевать мно-
жество административных 
барьеров, которые мешают 
позитивному развитию про-
цесса. НОСТРОЙ предло-
жил провести мониторинг 
этих барьеров. Руководители 
крупнейших строительных 
фирм из числа членов правле-
ния Союза участвовали в этой 
работе. По ее итогам губер-
натором Кировской области 
Никитой Белых была создана 
межведомственная комиссия 
по устранению избыточных 
административных преград, в 
состав которой вошли члены 
правления Союза. Однако эта 
работа не дала положитель-
ных результатов. 

Проблемы строительно-
го комплекса области рас-
сматривались и на «круглом 
столе», проходящем летом 
прошлого года. После все-
стороннего обсуждения  
участники конференции 

предложили конкретные 
пути их решения. Вице пре-
зидент Российского Союза 
строителей С. Н. Кручихин, 
участвующий в работе «кру-
глого стола», донёс их до 
сведения столичного руко-
водства. Отрадно, что в даль-
нейшем предложения Союза 
строителей кировчан были 
использованы в отстаивании 
их интересов на федераль-
ном уровне. 

Применяя современные 
материалы и новейшие тех-
нологии стройиндустрии, 
члены партнёрства заботятся 
о молодом пополнении сво-
их рядов. Не случайно прав-
ление Союза тесно сотруд-
ничает с учебными заведе-
ниями, готовящими рабочих, 
инженеров и техников стро-

ительных специальностей. 
Взаимодействие учреждений 
профессионального обра-
зования с работодателями 
во время производственной 
практики обсуждалось на 
Всероссийской конферен-
ции, участие в которой при-
нимали руководители самых 
авторитетных фирм Союза 
строителей. Конференция 
проходила в Кировском го-
сударственном колледже 
строительства, экономики 
и права, с которым Союз 
поддерживает самое тесное 
сотрудничество, оказывая 
помощь не только в трудоу-
стройстве его выпускников, 
но и в ремонте учебного кор-
пуса. Не оставляют без вни-
мания члены партнёрства и 
другие учебные заведения 
области. 

Лучшие их лучших

С целью распространения 
передового опыта лучших 
представителей стройком-
плекса Союз строителей и 
департамент строительства и 
архитектуры Кировской об-
ласти ежегодно устраивают 
профессиональные конкур-
сы: «Лидер строительного 
комплекса» среди малых, 
средних и крупных предпри-
ятий, «Лучший объект ка-
питального строительства» в 
трех номинациях - объекты 
жилые, производственного 
назначения и социально-
культурного назначения и 
«Проект года». Условия кон-
курсов размещены на сайте 
http://stroiteli-kirov.ru. К уча-
стию в них приглашаются 
все строительные органи-
зации области, а не только 
состоящие в Союзе строите-
лей. Ведь чем большее число 
организаций примет участие 
в конкурсе, тем объективнее 
выявится победитель, тем 
большим доверием он будет 
пользоваться со стороны за-
казчика. Об итогах прошло-
годнего конкурса газеты уже 
сообщали. Результаты ны-
нешнего будут традицион-
но подведены к профессио-
нальному празднику - Дню 
строителя, а о победителях 
возвестят местные СМИ.  

В 2012 году по предло-
жению членов партнёрства 
Совет Российского союза 
строителей своей высшей 
наградой - орденом «За за-
слуги в строительстве» удо-
стоил руководителей ООО 
«Градостроитель» П. А. Ка-
саткина, ООО «Просма + К» 
В. А. Иванова, ООО «Всязь-
монтажсервис» А. Д. Марьи-
на. Почётным знаком Рос-
сийского союза строителей 
«Строительная слава» на-
граждены С. И. Кочуров, Н. 
А Исупов и А. Г. Семушин. 

К чести правления Союза 
строителей следует отметить, 
что более пятисот ветеранов 
самой мирной и самой нуж-

ной профессии отныне объ-
единены в Совет ветеранов 
кировских строителей. Стар-
шие товарищи,  отдавшие 
отрасли долгие годы работы, 
с благодарностью приняли 
заботу о себе со стороны бо-
лее молодых коллег, получи-
ли возможность узнать ново-
сти, проблемы, достижения 
их деятельности, да и просто 
посмотреть в глаза друг дру-
гу. А это дорогого стоит. 

Слово гостям

Оценивая работу Союза 
строителей Вадим Перми-
ноВ сказал:

- Союз строителей давно 
стал авторитетным объедине-
нием профессионалов, спо-
собным влиять на решения 
важнейших задач строитель-
ного комплекса Кировской 
области. И, прежде всего, 
по вводу жилья. В 2013 году 
предстоит построить 440 ты-
сяч квадратных метров новых 
квартир, в следующем - 500 
тысяч. Мы будем создавать 
все условия, чтобы ваш биз-
нес был успешным. От души 
желаю успехов в работе.

Владимир БыкоВ под-
черкнул:

- Администрация города 
с большим уважением отно-
сится как к членам неком-
мерческого партнёрства, так 
и к строителям в целом. Вы 
активно участвуете в обще-
ственной жизни города, есть 
среди вас и члены городской 
думы. Благодаря вашей ра-
боте, мы приступили к реше-
нию важной задачи капиталь-
ного ремонта детских учреж-
дений. Но для претворения в 
жизнь социальных проектов 
правительства Российской 
Федерации, в которых город 
принимает участие, требует-
ся построить современные 
школы и детские сады, ре-
шить проблему ликвидации 
ветхого и аварийного жилья. 
Объём предстоящей работы 
огромен. Только вместе, на 
взаимовыгодных условиях, 
мы можем справиться с ним. 

юрий исуПоВ поблаго-
дарив членов партнёрства 
за сотрудничество, призвал 
принять активное участие в 
подготовке кадров отрасли и 
выразил своё мнение об ор-
ганизации:

- Сегодня Союз строителей 
является полноценной ква-
лифицированной организа-
цией, которая осуществляет 
регулирование деятельности 
очень серьёзной отрасли. 

P.S.  На новоселье коллек-
тив ОАО «Кировводпроект» 
получил в подарок от коллег по 
Союзу строителей напольные 
часы, которые начали отсчёт 
новых успехов и достижений 
сотрудников лучшего проект-
ного института города.  

Галина Мерзлякова

Союз строителей набирает силу
с его позицией вынуждены считаться

13 марта 2013 года. Конференц-зал ОАО «Кировводпроект». 
Рабочий момент собрания.

1349  
жилых домов 
построено  
в прошлом году.
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